

秋だ！味覚だ！天ぷらや

11月に食のイベント「秋だ！味覚だ！天ぷらだ！」を行いました。眼の前で揚げ、おかわり自由！の揚げたてサクサクの天ぷらをお出し致しました。たくさん召し上がった方も多く、「おかわり～！」と大きな声が聞こえ、また参加したいと大好評でした。

喫茶 陽だまり ケーキバイキング

毎週火曜日 14:15開店

大人気のケーキバイキング。喫茶『陽だまり』では、今年もたくさんのケーキをご用意しました！「3個食べたわ！」と嬉しそうに話されるご利用者様の笑顔がとても印象的でした！

ボランティアさんを中心に行っている喫茶「陽だまり」で、季節にあった洋菓子・和菓子を取り揃え、ご利用者様に楽しんでいただいている。

元旦には、祝膳がふるまわれました！

ボランティアさん募集！

2017 初詣

2017年を迎えて、都筑シニアセンターでは佐原施設長の新年の挨拶で乾杯し、その後に初詣を行いました。施設内にある神棚にご利用者様が真剣に手を合わされる姿を見て、職員も一層ご利用者様に充実した日々を送っていただけるようお手伝いしたいという決意をあらたにいたしました。「今年も皆様が健康に過ごせますように…」としっかりとお願いしました。

おみくじを引いていただき、今年の運試しをしました！

通所クリスマス会！

通所リハビリでは、「ふたりのサンタ」などクリスマスにちなんだ紙芝居を楽しんでいただき、その後は職員のピアノ演奏で、ご利用者様の皆さんと「ジングルベル」「きよしこの夜」を歌いました。ご利用者様の皆さんのかわいい楽器を手に盛り上りました！

最後は東山田中学校の生徒さんからのメッセージ入りの折り鶴をプレゼント！

餅つき

12月28日に恒例の餅つきを行いました！ヨイショ！ヨイショ！の掛け声で盛り上りました！ご利用者様にもついていただきました。鏡餅づくりもお願いして、フロアに飾らせていただきました。年内最後のイベントでとても盛り上がり、今回もご利用者様のたくさんの笑顔をみることが出来ました。

ご利用者様方に鏡餅を作っていただきました！

力いっぱい杵を振ってついてくれました！

新年会

職員による催し物満載の新年会を行いました。みなさん軽快に手拍子をしたり、大きな笑い声が聞こえました。ご利用者様の皆さんに喜んでいただきとても盛り上がった新年会でした！

迫力満点の獅子舞！

昨年の干支、申から酉にバトンタッチしました！

（福）